



Schlutuper Mädels zeigen beeindruckenden Saisonauftakt!

Lübeck. Handball der Spitzenklasse an der Travemünder Allee. Schlutup überrennt 1876. Nach Monaten der Entbehrung endlich wieder Spielbetrieb. Und dann auf diesem Niveau!

Da haben sich heute so einige verwundert die Augen gerieben. Die Schlutuper hatten sich bei keinem Geringeren als Lübeck 1876 zum Testspiel eingeladen. Gespannt konnte man sein, wie die Mannschaften aus der Corona-Pause kommen würden. Und die blauweißen zeigten einen Blitzstart! Nach Toren von Hannah und Rike stand es schnell 4:0. 1876 war angesichts dieser wurgewaltigen Schlutuper Mannschaft beeindruckt und konnte vorerst nur durch 7-Meter-Tore gehalten. Ein munteres, spannendes Hin- und her entwickelte sich.

Weil die Schlutuper so einige gute Chancen liegen ließen und trotz der super vorgetragenen Angriffe immer wieder den Pfosten trafen, kam der Gegner



Die 76er-Halle in Schlutuper Hand. So sympathisch präsentierte sich das siegreiche Team. Voller Vorfreude auf die neue Saison!



auf ein Tor ran. Plötzlich stand es 8:7! Drohte das Spiel zu kippen? Es lag Spannung in der Luft. 76 ließ seine Klasse durchblitzen. Einige Abläufe der Schlutuper sind noch zu verbessern aber die eindrucksvolle Spielidee des Trainergespannes Alex/Sabrina ist schon klar zu erkennen. Zur Pause sicherten die Mädels sich einen verdienten 9:7-Vorsprung. Hielt die Kondition? Durchatmen war angesagt. Und die Trainerinnen mussten die richtigen Worte finden. Nach der Pause waren es dann wieder die Schlutuper, die aufgeweckter agierten. Nach Doppelschlag stand es schnell 11:7. Und nun brannte nichts mehr an. In die Torschützenliste trugen sich noch Charlotte, Lara,

Mia und Franzi ein. Auch Hannah und Rike legten nach, zumal Finja und Jule immer wieder Löcher in die gegnerische Abwehr rissen und diverse Chancen ermöglichten. Und hinten? Ja...da ließ die toll aufspielende Tina in den zweiten 25 Minuten nur noch drei Gegentreffer zu. Weltklasse! Die 76er verzweifelten an ihr. Eine wirklich geschlossene Mannschaftsleitung, die Lust auf mehr macht. Die körperliche Überlegenheit der 76er konnte durch die spritzigere Spielanlage wettgemacht werden. Diese Partie stimmt zuversichtlich! Der am Ende hochverdiente 24:10-Erfolg zeigt, dass mit dieser Mannschaft zu rechnen ist. Wir freuen uns drauf!



Feierliches Abschlussritual: faire Verlierer gratulieren der Schlutuper